

トピックス

全国高等学校総合体育大会 北部九州総体 総合開会式



7月26日、27日の2日間、秋篠宮親王と紀子妃殿下は、令和6年度全国高等学校総合体育大会ご臨席、併せて地方事情ご視察のため福岡県をご訪問になり、香原勝司議長は服部誠太郎知事とともに両殿下に随從しました。

両殿下ご臨席のもと、26日は、北九州メディアドーム

(北九州市)にて自転車競技を、また、JAPAN BASE(福岡市)において、ラグビーの普及振興を目指す同施設の取り組みをご覧いただきました。27日は、福岡県立久留米スポーツセンター体育館(久留米市)にて、全国高等学校総合体育大会 総合開会式が開催されました。また、クローバープラザ(春日市)において、本県の「タレント発掘事業」および「パラスポーツタレント発掘・育成事業」が合同で実施する身体能力開発プログラムの様子をご覧いただきました。



全国議長会総会

7月24日、「第178回全国都道府県議会議長会定例総会」が東京都で開催され、本県議会から香原勝司議長が出席しました。

本会は、地方が抱える切実な課題等について本会独自に、また全国知事会等と共に地方六団体として政府に要請を行うほか、各都道府県議会の発展のため、調査・研究等を行っています。

総会では、「令和5年度決算の認定」および「人口減少の克服に向けた少子化対策と地方創生の推進に関する決議」などの決議、また各委員会からの提言について審議が行われ、採決の結果、いずれの議案も原案のとおり可決しました。



議会関係ハラスメント根絶のための議員研修

議会関係ハラスメント根絶のための議員研修



7月11日、県内市町村議会議員を対象とした「議会関係ハラスメントを根絶するための議員研修」を福岡市内にて開催し、300名を超える議員等が参加されました。冒頭、主催者である香原勝司議長は、「ハラスメントのない福岡県づくりに一緒に立ち上がっていただきたいと思っています」と挨拶しました。研修では上智大学法学部教授の三浦まり氏を講師にお招きし、「議会ハラスメントの防止に向けて」と題してご講演をいただきました。

県総合防災訓練



6月2日、令和6年度福岡県総合防災訓練が田川市および香春町で行われました。

訓練には県、地元自治体および消防本部、消防団、警察、自衛隊、地域住民など約1,400人が参加して行われ、県議会からも香原勝司議長、佐々木允副議長、総務企画地域振興委員会の吉田浩一委員長をはじめ、多くの議員が参加しました。

今年の訓練は、平成29年九州北部豪雨以降、大雨特別警報が7年間で6度発表されるなど、毎年のように県内の広範囲が被害に見舞われた経験を踏まえ、複数の市町村が同時に被災したと想定し、2市町で同時開催しました。また、新たに、ヘリコプターによる孤立者およびペットの救出搬送訓練や、ドローンを活用した救援物資の輸送訓練などに取り組みました。



国への要望活動

6月26日および27日、香原勝司議長は服部誠太郎知事とともに、関係省庁を訪問し、世界・未来を見据えた成長・発展、感染症や災害に負けない強靭な社会づくり、将来の発展を支える基盤づくりなど、本県の県政推進のための提言・要望を行いました。



自見はなこ内閣府特命担当大臣（地方創生）



提言・要望書
(県ホームページ)

能登半島地震 見舞金贈呈

令和6年能登半島地震により石川県において甚大な被害が発生しました。福岡県議会では被災された皆さま方の生活を少しでも支援しようと、県議会独自で見舞金を贈呈しました。

見舞金は全ての議員が拠出し、県議会として取りまとめたもので、5月20日、香原勝司議長が石川県東京事務所を訪問し、中谷安孝所長に目録と見舞状を手渡しました。

香原議長は、「この度の地震被害に対し、心からお見舞い申し上げます。本県議会は『人と動物の健康と、環境の健全性は一つ』と捉えるワンヘルスを推進しております。人と暮らす動物たちも等しく被災し、日常と異なる生活を強いられています。その点も踏まえ、被災者支援の一助としていただければ幸いです」と述べました。

